

Langer Tisch wird noch größer



Mehr als 250 Gruppen werden die Festmeile in Barmen Ende Juni bespielen.

Archivfoto: Anna Schwartz

Der Lange Tisch ist bestückt – das teilt die Stadt jetzt mit. Mehr als 250 Gruppen und Initiativen haben sich für den 95. Stadtgeburtstag am 29. Juni im Anmeldetool registriert. Die Flächen zwischen Alter Markt und Haspel sind somit allesamt vergeben. Im Vergleich zum vergangenen Langen Tisch ist das Angebot um rund 75 Stände gewachsen. Neben den 250 Ständen werden 13 Bühnen für Musik und Entertainment

auf der drei Kilometer langen Festmeile zwischen Haspel und Alter Markt sorgen. Damit ruht auf der B7 der Verkehr und die Hauptstraße wird zur Flaniermeile. Gefeiert wird von 16 bis 4 Uhr nachts. Der Lange Tisch ist zu einer Tradition geworden, die bereits seit 35 Jahren existiert.